

# なかよし

高岡市立千鳥丘小学校

1年 学年だより

令和5年11月27日 NO.8



## 成長できた2学期！まとめをしっかりと

中庭の色づいた木の葉も落ち、寒さが一段と厳しい季節となりました。寒さを感じさせない子供たちの声が元気いっぱい学校に溢れています。学習発表会、五位小学校との交流学习、千鳥チャレンジラン等、大きな行事を無事に終えることができました。ご家庭での温かい励まし、ご協力等、ありがとうございました。

12月は、2学期、そして1年の締めくくりの月です。希望に満ちた新しい年を迎えられるようにしたいと考えています。引き続きよろしくお祈りします。

### 書き初め練習が始まります

12月に入ると、いよいよ書き初めの練習が始まります。八つ切り画用紙に硬筆用の太いパスで、「みらい」と書きます。

<書き初めセット> ①手本 ②硬筆パス ③新聞の下敷き (A3サイズ)

書き初めセットは、1回目の練習日に学校で作ったものを渡します。書き初めセットを入れる手提げ等の袋が必要なため、**12月6日(水)**までに持たせてください。書き初めセットは、2学期中は学校で保管し、冬休みに持ち帰ります。書初大会がある3学期の始業式に、書き初めの準備をしてくるときは、上記のもの(①から③)を濡れないように袋に入れて、持たせてください。新聞等がしわになると、下敷きの役目を果たしませんので、小さい袋の場合は、折り目を付けないよう、丸めて持たせてください。

※②③は、2年生でも使いますので、なくさないように大切に使用してください。

### 生活科「あきとなかよし」

生活科の学習では、秋の木の実や葉っぱを使って、どんぐりごまやまつぼっくりのけん玉等のおもちゃを作り、1組と2組で交流しました。

くふういっぱいのおもしろいおもちゃがたくさん！



た く さ ん の 人 が  
あ そ ん で く れ て、  
う れ し か っ た よ !

また、あさがおのつるでリースづくりを行いました。おうちから持ってきた飾りや、ビオトープや公園で集めた秋の材料を使って、かわいいリースが出来上がりました。

中庭やビオトープの季節の移り変わりを身近に感じながら、活動を進めています。材料等のご準備、本当にありがとうございました。ご家庭で、ぜひ飾ったり、遊んだりしてくださいね。

#### 帰宅時刻について

だんだんと暗くなる時刻が早くなりました。学校では、4時30分には家に帰るように指導しています。ご家庭でも、安全に過ごせるようにお子さんに声かけをお願いします。

#### 防寒具について

朝の登校時は、気温が低い日も多くなってきました。ポケットに手を入れて歩く子供も見られます。危険ですので、手袋を着用する等、安全に登下校できるようにご協力をお願いします。また、ジャンパーやネックウォーマー、手袋等には、必ず記名をしてください。